## **BIENALSUR** 2023

### BIENALSUR 2023 PRESENTA UNA PERFORMANCE DE GUSTAVO CIRÍACO EN EL TEATRO SAN MARTÍN DE BUENOS AIRES

(Prensa BIENALSUR) La 4° BIENALSUR realizará la performance "Gustavo Ciríaco. Paisaje en línea" los días 19 y 20 de agosto de 11.00 a 13.00 horas y de 14.30 a 16.00 horas en el Complejo Teatral de Buenos Aires-Teatro San Martín, Argentina, en el marco de las más de 170 muestras y acciones previstas entre julio y diciembre en más de 70 ciudades de 28 países de los cinco continentes.

En el KM 2,3 BIENALSUR, un grupo de performers activará a través de un juego de cuerdas las líneas abstractas de un paisaje vivido, entrelazando el pensamiento de la arquitectura modernista de Brasilia con los intrincados contornos de la geografía brasileña. Entre la fabulación y los volúmenes del mundo natural, la línea se convertirá en el hilo conductor que une trazos, compartimentos y caminos de este viaje coreográfico.

"Paisaje en línea" forma parte de la colección "Cubiertos por el cielo" concebida por el coreógrafo brasileño Gustavo Ciríaco, quien inaugura así una serie de instalaciones y performances interactivas inspiradas en marcadas experiencias de paisaje vividas por artistas sudamericanos y portugueses.

Impulsado por la curiosidad acerca de cómo los artistas perciben y expresan el mundo a través del espacio, así como de la intersección entre arte, espacio y firma poética, Ciríaco se embarcó en un viaje de descubrimiento a través de la poética espacial de estos creadores y sus singulares maneras de ser espejos del mundo.

De esta manera, "Paisaje en línea" se inspira en una experiencia vivida por la coreógrafa Luciana Lara. La performance se extiende 60 minutos con la participación de los performers argentinos Bárbara Hang, Eugenia Estévez, Gonzalo Lagos, Lucía Nacht, Pablo Castronovo y Joaquín Catalán. La escenografía está a cargo de Gonçalo Lopes y la encargada del diseño de vestuario es Sara Zita Correia. https://bienalsur.org/es/single\_agenda/507

#### SOBRE BIENALSUR

BIENALSUR es una red global colaborativa creada por la Universidad Nacional de Tres de Febrero (UNTREF), Argentina, que defendiendo lo singular en lo diverso y lo local en lo global, apuesta a diluir distancias y fronteras, reales y simbólicas, a través del arte y la cultura, convencida de que se trata de un derecho humano básico que posibilita visibilizar otros derechos.

Fundada por los argentinos Aníbal Jozami y Diana Wechsler, rector emérito y vicerrectora de la UNTREF respectivamente, BIENALSUR incluye proyectos seleccionados mediante convocatorias internacionales abiertas, así como obras de artistas clave que responden a su compromiso de desarrollar un humanismo contemporáneo, es decir, busca construir nuevos puentes de diálogo que hagan de cada espacio de arte un lugar de pensamiento y ampliar audiencias bajo la propuesta de pensar a partir de imágenes y experiencias estéticas.

#### Imágenes de prensa:

https://drive.google.com/file/d/1ArcGvV emolz3h7XxvWmvRmfBxGY7GTh/view? <u>usp=sharing</u>











# **BIENALSUR** 2023

Contacto de prensa: Claribel Terré Morell +54 9 11 6450 4945 claribelterre@bienalsur.org claribelterre@gmail.com prensa@bienalsur.org











